



# Les sports : 3 événements marquants !

## L'ATHLÉTISME

Le 5 avril 2009, le MACC a organisé la première édition de la course nature « Les chemins de Mélusine » qui succédait à l'Ekiden.

190 coureurs étaient au rendez-vous, ainsi que 70 marcheurs pour la randonnée de 9 km et 25 enfants, encadrés par le centre de loisirs cantonal "Croqu'soleil".

Tous les concurrents ont plébiscité le tracé dans le Grand Parc, vallonné à souhait, plus agréable qu'une épreuve sur route et qui a tenu toutes ses promesses. Seuls quelques hectomètres de route, de nombreuses côtes, des passages plus rapides également ... Tout était réuni pour le plus grand bonheur de tous.

Des conditions idéales prévalaient donc au départ, avec un brin d'humidité pour rafraîchir l'atmosphère.

Un encadrement dynamique et bien organisé, des lots originaux (produits locaux : miel, jus de pomme, fromage, pommes) ont également participé à la réussite de cette compétition.

La départ de la prochaine édition sera donné le 11 avril 2010 à 9h30.

### Course Nature à Lusignan (86)

Dimanche 11 Avril 2010

Les chemins

de Fée Mélusine



Distances au choix  
9 km ou 18 km

Randonnée pédestre : 9 km



Organisé par le MACC <http://macc.lusignan.free.fr>

chez Alain ☎ 06 80 61 44 59  
mon6@wanadoo.fr



photo MACC

Lusignan infos